
Candidature au Club Jeune de la Société Française de Spectrométrie de Masse

Marie Valmori

Etudiante en 2^{ème} année de doctorat,

Laboratoire de Chimie Moléculaire, CNRS

École Polytechnique,
91128, Palaiseau, France.

CEA

Université Paris-Saclay, CEA, INRAE, Département Médicaments et Technologies pour la Santé (DMTS), MetaboHUB,
91191 Gif sur Yvette, France.

Chers membres du Club Jeune,

Actuellement en 2^{ème} année de doctorat au Laboratoire de Chimie Moléculaire à Palaiseau et au CEA de Saclay, j'ai le plaisir de vous proposer ma candidature au sein du bureau du Club Jeune de la Société Française de Spectrométrie de Masse (CJSFSM). Dans le cadre de mon projet de doctorat, j'étudie l'application de stratégies combinant la Chromatographie en Fluide Supercritique et la Chromatographie Liquide à la Spectrométrie de Masse (HRMS/MS) pour l'analyse exhaustive des espèces lipidiques retrouvées dans diverses matrices biologiques complexes.

J'ai découvert le CJSFSM lors des 39^{ème} journées de la Société Française de Spectrométrie de Masse à Marseille, où un atelier réunissant plusieurs professionnels de la recherche était organisé pour permettre aux jeunes chercheurs d'explorer les opportunités de carrière dans la recherche. Récemment, j'ai participé aux 28^{ème} rencontres du Club jeune de la SFMS à Saint-Jean-de-Bassel, où j'ai pu découvrir le fruit du travail accompli par le CJSFSM pour permettre aux étudiants comme moi, d'apprendre, de découvrir de nouvelles techniques et d'élargir le réseau avec les jeunes scientifiques. A cette occasion, j'ai eu l'opportunité d'exposer mes travaux réalisés lors de ma 2^{ème} année de doctorat sous la forme d'une communication orale. Ces participations m'ont permis de constater l'effet positif des associations sur le développement des compétences et du réseau des jeunes chercheurs, une expérience que j'avais déjà appréciée lors de mon implication dans d'autres projets associatifs.

En effet, lors de mon cursus Ingénieur à l'Université de Technologie de Compiègne, j'ai intégré le bureau de l'association « On veut durable ». Au sein de cette association visant à sensibiliser les étudiants au Développement Durable, j'avais pour mission de diffuser les événements et les actions menées par l'association. J'ai apprécié mon rôle au sein de l'association où j'ai pu interagir avec des personnes extérieures et les étudiants pour mener à bien nos ambitions.

Je serais ravie de rejoindre le bureau du CJSFSM et plus particulièrement pour les missions qu'occupe l'adjoint.e webmaster. Ayant une grande appétence pour la programmation que j'applique avec plaisir dans le cadre de mon doctorat, je souhaiterais m'investir dans les missions proposées pour ce poste et ainsi participer au rayonnement du CJSFSM.

Marie Valmori